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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 31 DE AGOSTO 2017 

 

Nº 18 /2017 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Manuel José Ramalho Ramos Paiva, Maria José Fernandes 

Lacerda, Bruno Miguel Botelho Gonçalves, Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e 

Margarida Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

O Vereador Ramos Paiva questionou novamente o executivo sobre o mau estado da estrada 

do Corgo até à ponte da Firveda, existindo até abatimentos notórios em vários pontos.  

Lembrou da necessidade da limpeza do talude junto ao hospital D. Luís I.  

Expôs o problema da privatização da água com implicação direta com os funcionários 

autárquicos adstritos a esse setor. Perguntou se já foi realizada alguma reunião com os 

funcionários.  

O Presidente informou que a Câmara tem conhecimento do estado da estrada mencionada 

mas que no momento não é possível qualquer intervenção.  

Quanto à limpeza do talude, os serviços já têm essa informação.  

Já quanto à questão da água, esclarece-se que não se trata de uma privatização por se tratar 

de uma associação de municípios e não de qualquer empresa privada. Os serviços continuam 

públicos.  

Em relação à reunião com os funcionários, ela irá ter lugar logo que todo o procedimento esteja 

devidamente concluído.  

A Vereadora Margarida Osório perguntou se já existiam tabelas de preços de água, no 

consumidor, para quando o sistema estiver implementado.  

O Presidente disse, que ainda não são conhecidas essas tabelas, até porque os preços do 

consumo da água vão ser uniformizados nos municípios aderentes e futuramente, existem 



 

estudos para que o preço da água tenha um custo igual a nível nacional (assim como se faz na 

eletricidade).  

A Vereadora Margarida Osório lembrou novamente da necessidade da limpeza do talude junto 

ao Pingo Doce e o Agrupamento de Escolas.  

O Presidente informou que os serviços já têm agendado essa limpeza.  

A Vereadora Margarida Osório disse que o Conselho Municipal de Educação praticamente não 

tem reunido e não tem tomado qualquer iniciativa para aquele setor. A existir qualquer reunião 

ou iniciativa disso, deveria ser informado o município e todos os munícipes.  

O Presidente informou que as reuniões têm acontecido, mas que essa informação não tem sido 

devidamente divulgada.  

O Vereador Bruno Gonçalves informou da existência do desaparecimento do mobiliário urbano 

na zona ribeirinha.  

Perguntou qual o montante que a Junta de Freguesia de Sedielos recebia e deixou de receber 

na utilização do solo por parte do parque eólico.  

O Presidente disse não ter conhecimento desse montante já que esses terrenos são da 

jurisdição daquela freguesia.  

Quanto ao material urbano desaparecido, a câmara está a proceder ao seu levantamento. 

A Vereadora Margarida Osório perguntou como são distribuídas as verbas para os jardins de 

infância.  

O Presidente informou que a câmara fornece todo o material pedido e necessário ao 

agrupamento que toma a responsabilidade de o distribuir.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

162 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 17 de agosto a 30 de agosto /2017 – Saldo do dia 30 de agosto – 

Quinhentos e oitenta e oito mil, quinhentos e oitenta euros e sessenta e quatro cêntimos.  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

163 - FICHAS DE TRABALHO/ CADERNOS DE ATIVIDADES 

Foi presente pela DDSE uma proposta de realização de despesas referente às fichas de 

trabalho /cadernos de atividades do 1º ciclo do ensino básico ano letivo 2017/2018.  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada.  

 

164 - ATIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR – ANO LETIVO 2017/2018 

Proposta de abertura de procedimento de recrutamento de técnicos.  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  



 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


